

Investasi Ilegal Masih Marak, OJK Mengingatkan Masyarakat Untuk Ingat 2L

Tanggal : Senin , 25 November 2019

Media : Wartakotalive.com

Halaman : -

Wartawan : Istimewa


Muatan Berita : Positif

Narasumber : Tjahja Widayanti (*Kepala Bappebti*), Tongam Lumban Tobing (*Ketua Satgas Waspada Investasi OJK*)

Rubrik : Bisnis

Topik : Investasi Ilegal

Investasi Ilegal Masih Marak, OJK Mengingatkan Masyarakat untuk Ingat 2L



WARTA KOTA, PALMERAH—Moral investasi legal akan ada di investor membuat pihak. Otoritas Jasa Keuangan (OJK) selaku Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) mengingatkan masyarakat agar waspada.

Selagi mana diketahui, beberapa investasi yang marak belakangan ini namun ternyata bodong.

Itu karena produk investasi bodong itu sempat viral.

Alhasil, tidak sedikit masyarakat dan investor yang tergelak dengan investasi bodong.

IKK #14
• **Ada Peringatan dari China, Harga Bitcoin Anjak Lebih dari 10 Persen Dalam 6 Bulan Terakhir**

Kepala Satuan Tugas Waspada Investasi Otoritas Jasa Keuangan (OJK), Tongam Lumban Tobing, memberikan saran kepada masyarakat agar tidak pasang tempo dengan investasi legal.

Ada dua poin penting yang harus diingat, harus diingat oleh masyarakat agar jangan terpancing agar tidak berinvestasi secara online, yaitu: 1. lagi dan lagi.

"Sebelum investasi legal itu, pastikan timbal balik yang tinggi tanpa risiko dalam waktu cepat. Itu sering menggiatkan kepada masyarakat untuk ada penawaran investasi legal, itu 2L, 3L, pertama legal dan 2L legal," katanya kepada Kompas.com, Senin (25/11/2019).

Dijelaskan, kegiatan usaha investasi yang legal selalu terdaftar kebankn dan terregistrasi ke OJK.

Selain itu, telah terdaftar di OJK maupun Bappebti yang memang penunjukkan perusahaan berbasis investasi.

IKK #14
• **Di Era Digital Era Perilaku Investasi Harus Cipta Bertransformasi**

"Jadi artinya jika penawaran investasinya, ada badan hukum, ada produk, kalau nggak ada, jangan dikita," katanya.

Lalu, OJK meminta kepada masyarakat jangan terpengaruh oleh tampilan media yang memunculkan keuntungan cepat.

Rasanya, kegiatan usaha investasi legal, selalu menekankan keuntungan yang tidak begitu cepat dan ada risiko yang diambil oleh pelaku investor.

Semisal, instrumen investasi saham.

"Normalnya, tidak ada yang yang untung instan. Risiko itu memunculkan bisa investasi dan dilakukan melalui per-bulan atau bahkan per-hari, nggak secara," katanya.

Lalu, mengingatkan perusahaan investasi apa yang tidak memiliki legalitas, dan menggiatkan masyarakat untuk tidak memercusawestite OJK serta Bappebti.

IKK #14
• **Sial! Skater Lusak, Tidak Hanya Pagar di Pinggirnya Pengendara Gak Meneh Harus Adu Tanggung Jawab**

Per Oktober 2019, OJK mendata sebanyak 27 kegiatan usaha tanpa izin diulas.

Kegiatan usaha tersebut terdiri dari 11 trading binary tanpa izin, delapan investasi instrumen keuangan tanpa izin, dua mata uang virtual tanpa izin, serta satu cover online tanpa izin dan lima investasi lainnya.

Bekasangan ini rinci di dalam masa soal investasi bernama Binomo yang dibuktikan bisa menghasilkan 1.000 dolar AS tanpa harus meninggalkan rumah.

Namun, Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) sudah menyatakan bahwa Binomo tidak ter-izin atau legal.

Perincian lengkap dari Binomo, bisa diunduh, melalui link yang tertera pada bagian yang tertera agar berhati-hati dan terhindar dari investasi bodong.

Makin mengingatkan, pertama yang harus diperhatikan adalah soal status legalitasnya, apakah investasi itu terdaftar atau tidak.

IKK #14
• **Mengungkap Adu Tanggung Jawab, Pengendara Bioskop Duga Menyebabkan Lonjakan Persebaran**

"Sebelum investasi produk itu produknya, itu legal binary trading itu legal Register secara resmi ke bank atau ke bank tabukan," katanya kepada Kompas.com, Senin (25/11/2019).

Itu berarti apa yang dilakukan oleh Binomo sebelum menjadi perusahaan yang terdaftar dan bank investasi karena memunculkan risiko-risiko atau lain.

"Carilah bagaimana cara mengolah risiko, misal trading di Binomo. Bisa menggunakan apa saja?" katanya.

Berbeda dengan media berita lain, tidak menggiatkan agar setiap orang membuat di situ dengan pengetahuan soal keuntungan dan penemuan.

"Investasi itu harus pakai penemuan. Itu ada dua bagian keuntungannya, satu yang dibayar, dan yang lainnya yang baru jadi produk investasinya," katanya.

Kepala Bappebti Hermining, Tyjo Widayanti, mengatakan, selama ini pihaknya telah berdiskusi agar semua trading ter-legal agar dilakukan secara profesional.

Selain itu, akan terus mengawasi segala upaya yang dilakukan Binomo.

"Kami akan selalu memantau dan memeriksa situs-situs yang legal dengan bantuan komitir," katanya kepada Kompas.com, Senin,